

## Gemeinsam für eine starke Partnerschaft – ARTUS und Siccum bündeln Kräfte im Nord der Republik



Im Zeichen einer vielversprechenden Partnerschaft schließt sich die Siccum Trocknungs GmbH der ARTUS Bautrocknung und Sanierungsgruppe an, um zukünftig ihre Stärke zu vereinen und Synergien zu schaffen.

Gemeinsam werden sie in der Region Nord agieren und ihre Expertise in der Abwicklung von Frequenz- und Großschäden stärken.

Durch die Fusion der Unternehmen werden nicht nur die Ressourcen gebündelt, sondern auch das Fachwissen erweitert. Die Kunden profitieren von einem erweiterten Leistungsspektrum, das sämtliche Bereiche der Sanierung und Bautrocknung abdeckt. Von kleinen Wasserschäden bis hin zu umfangreichen Sanierungsprojekten stehen nun geballte Kompetenzen zur Verfügung.



Ulrich Schneider (Proventis), Christian Huber, Dr. Richard Lenz (beide Rigeto), Marcel Kincses (SICCUM), Josef Bölle (ARTUS), Domenic Dietel (Santeq), Marvin Lüers (ARTUS)

Die Standorte der SICCUM befinden sich in den Städten Kröpelin, Lübeck, Rostock, Stralsund, Schwerin, Neubrandenburg, Hamburg, Bremen, Braunschweig und Hannover. Insgesamt wächst die ARTUS BSG bundesweit damit auf 74 Standorte und mit 150 neuen Kolleginnen und Kollegen auf mehr als 1.350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die regionale Präsenz wird dadurch weiter gestärkt und die Kunden können sich auf eine

noch schnellere und effizientere Abwicklung ihrer Aufträge verlassen. Die Kombination aus langjähriger Erfahrung, einer hohen Dichte an Niederlassungen und einem ausgeprägten Kundenservice sichert den zukünftigen Erfolg der Partnerschaft zwischen ARTUS und Siccum.

Der Geschäftsführer von SICCUM, Marcel Kincses, äußert sich erfreut über den Zusammenschluss und sieht die Chancen, die sich in der Gruppe ergeben, als Möglichkeit, noch besser zu werden. Er betont, dass die intensiven Gespräche mit ARTUS und Proventis Partners, die sich über ca. ein halbes Jahr erstreckten, zum erhofften Erfolg geführt haben. Die beiden Unternehmen haben dabei ihre gemeinsamen Werte und Qualitäten entdeckt und sind überzeugt, dass ihre Zusammenarbeit die richtige Entscheidung für die Zukunft darstellt.